



La Mongie - jour 2

publié le 12/03/2024

Bonjour à tous.

Aujourd'hui, mardi 12 mars, 1er jour de ski pour les sixièmes du collège.

Un enneigement optimum et un grand soleil toute la journée, bref de très bonnes conditions pour le ski.

Les débuts ont été un peu difficiles pour certains, notamment la découverte des chaussures de ski au pied...

Mais toute la journée s'est plutôt bien passée et nous attendons encore des progrès pour demain.

Vous avez en pièce jointe un condensé des photos du jour.

A demain.

Document joint

 **diapo** (PDF de 828.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.